
 

             

 

     

 

     

№３  平成２７年６月         新宿区立戸山小学校長 山﨑 涼二 

 

 

第３回 地域協働学校運営協議会が開かれました。その内容をご報告しま

す。 
 
 日時 ６月１９日（金）１３：３０～１４：３０   場所 戸山小学校 会議室 
 
 

(代表挨拶) 

 こんにちは。いつもお忙しいところありがとうございます。  

今日は、学校公開を初めて見せていただきましたが、いいのか悪いのか、我々が教室に入りますと

みんなそわそわして、先生方も落ち着かないのではないかと思いました。一番驚いたのは、今黒板が

なく白板になっていることです。セーフティ教室で『万引き』の話でしたが、今子どもに万引きをさ

せないように注意していますが、大人の万引きも増えている状況です。大人にもそのような機会がな

いか考えました。  

 先日、第三者評価委員会がありまして、松川PTA会長と私が出席してきました。戸山小学校につい

てのことなど聞かれました。私は、先生の多忙さ、先生の増員のお願い・先生方は私たちの2段も3段

も上の方、評価はしづらいなどの話をしてきました。また校長先生が4か月続けて大久保地区町会連

合会に出席して、地域協働学校のこと、あいさつ運動の協力依頼の話をしてくださっていることを話

しました。今月もどうぞよろしくお願いいたします。  

  

(学校の状況について 校長より) 

○第三者評価委員会とは、新宿区のシステムで、外部評価委員（大学教授・退職校長など）の方がヒ

アリングをして、教育活動の改善・充実に生かしていくものです。  

○学校公開を見ていただいてありがとうございました。子どもたちががんばっている姿、先生方の努

力などを見ることができたと思います。  

○運動会ではありがとうございました。  

○防犯カメラについて、新宿区教育委員会により通学路に防犯カメラが設置される予定になっていま

すが、6カ所の設置場所の案を出しました。(写真付の資料を配布しました) 設置場所についてご

了解・ご意見をいただきたいと思います。    

(ご意見)  

・ガードの中が危険な場合があるので、ガードの中の歩道側が映る方向のものがあるのが望ましい。  

・カメラの台数を増やしてほしい。  

 

(支援部の進捗状況について) 

○あいさつ運動支援部    

・町内会との打ち合わせを7月に実施します。(資料を配布しました) 

・2学期よりスタートする予定です。  

 (ご意見)  

・大久保小学校と西戸山小学校も今年から、地域協働学校の準備校になっています。大久保地区

町会連合会は、この2校も範囲に入ります。他校区域内でも活動をしてもよいでしょうか。  

 →各学校の校長先生に話をします。  

  ・町内会に入っていない公務員住宅の集会にも『あいさつ運動』の議題を挙げたいと思います。  

 

 

 

 

新宿区地域協働学校 

運 営 協 議 会 だ よ り 



○学習支援部  

  ◇太鼓支援(新倉さんより) 

・皆中稲荷神社の盆踊りに向けて練習をしていきます。  

・9月に百人町鉄砲隊が出陣します。校長、副校長先生に出ていただきます。また、パレ

ードに携わりたい人を募集します。中央町会の掲示板・HPに掲示します。  

  ◇算数支援  

・本日も海城中の数学科の先生と千名原教諭が打ち合わせをします。  

   ・3・4年生の算数教室を考えています。  

   ※現在、四谷大塚と、学習教室の企画を進めています。 

（放課後算数教室、夏休み社会科教室等） 

 

 

(情報・ご意見) 

 ・7月17日(金)午後2時30分からPTA主催の『とやままつり』を開催します。新倉さんのご指導によ

る和太鼓・パパマジカルさんによるマジックショー・マジック教室・未来組さんのダンス教室等

々・商店街から“同心くん”がやってきます。  

 ・図書室が明るくきれいに整備されていてよかったです。  

 ・学校公開中など見る側のマナーも気を付けたいと思います。  

 


